



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB II

GAMBARAN UMUM INSTITUSI

2.1. Sejarah Singkat Institusi

Universitas Multimedia Nusantara berdiri pada tanggal 25 November 2005 yang diprakarsai oleh Dr. (HC) Jakob Oetama, pendiri Kompas Gramedia Group. Kampus ini secara resmi dikelola oleh Yayasan Multimedia Nusantara, yang juga didirikan oleh Kompas Gramedia yang bergerak dalam bidang media massa, penerbitan, percetakan, toko buku, hotel, dan jasa pendidikan. Prakarsa Dr. (HC) Jakob Oetama atas pendirian UMN tersebut selanjutnya direalisasikan oleh jajaran pimpinan Kompas Gramedia Group, yaitu: Agung Adiprasetyo (CEO), Teddy Suriyanto (Business Development), jajaran Board of Directors Kompas Gramedia dan Panitia Pendiri yang dipimpin Dr. Ir. P.M. Winarno, M.Kom (Ketua) dan Ir. Budi Susanto, M.M (Wakil Ketua). Pada tahun 2007, kampus pertama menempati lokasi Wisma 46, Jl. Jend. Sudirman Kav 1 Jakarta Pusat. Pada tahun 2009, UMN menempati lokasi baru di lahan seluas 8 hektar yang terletak di Jl. Scientia Garden, Boulevard Gading Serpong, Tangerang.

Kampus UMN memiliki dasar teknologi informasi dan komunikasi dalam setiap proses belajar mengajar di tiap mata kuliah yang diselenggarakannya. Lulusan dari kampus ini ditargetkan memiliki kompetensi tinggi dan jiwa wirausaha berbasis teknologi (*technopreneurship*).

Visi dan Misi dari Universitas Multimedia Nusantara yaitu:

1.) VISI

Universitas Multimedia Nusantara menjadi perguruan tinggi unggulan dibidang ICT, baik ditingkat nasional maupun internasional, yang menghasilkan lulusan berwawasan internasional dan berkompentensi tinggi dibidangnya (berkeahlian) yang disertai jiwa wirausaha serta berbudi pekerti luhur.

2.) MISI

Turut serta mencerdaskan kehidupan bangsa dan memajukan kesejahteraan bangsa melalui upaya penyelenggaraan pendidikan tinggi dengan melaksanakan Tridarma Perguruan Tinggi (Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian pada Masyarakat), untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia Indonesia.



Gambar 2.1. Gedung Kampus UMN

Sumber: <http://onlinejournalism08.files.wordpress.com/2011/03/umn.jpg>



Gambar 2.2. Logo UMN

Sumber: <http://adrievan.hostoi.com/UMN%20Logo.jpg>

2.2. Struktur Organisasi Institusi

Bagan 2.1. Struktur Organisasi Kampus UMN

Sumber: Renata Warda

